

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data, pengetahuan deskripsi, analisis dan interpretasi data yang telah dilakukan dan diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka disimpulkan terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua dengan konsep diri pada siswa di SMK PGRI 1 Jakarta. Pola asuh orang tua yang baik akan membentuk konsep diri yang baik pada siswa, sebaliknya pola asuh orang tua yang kurang akan membentuk konsep diri yang buruk pada siswa.

Telah diketahui bahwa konsep diri pada siswa (variabel Y) di SMK PGRI 1 Jakarta dapat ditentukan oleh pola asuh orang tua (variabel X) sebesar 25.38% dan 74.62% sisanya ditentukan oleh faktor lainnya yaitu prestasi belajar, status sosial ekonomi, penilaian orang lain, lingkungan keluarga, kondisi fisik.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, bahwa terdapat hubungan yang positif antara pola asuh orang tua dengan konsep diri pada siswa di SMK 1 Jakarta. Hal ini membuktikan bahwa pola asuh orang tua merupakan salah satu faktor yang membentuk konsep diri siswa. Maka untuk membentuk konsep diri yang baik, orang tua harus mencurahkan kasih sayangnya pada anak agar dapat

membentuk konsep diri yang baik. Semakin tinggi kasih sayang orang tua dengan anak maka orang tua akan dapat memberikan arahan yang tepat bagi anak.

Implikasi dari penelitian ini adalah bahwa orang tua tetap mempertahankan kasih sayangnya dengan anak dalam pembentukan konsep diri. Dengan mempertahankan kasih sayang yang ada maka akan dapat membentuk konsep diri yang baik. Karena jika kasih sayang orang tua dengan anak menurun maka konsep dirinya pun akan menjadi negatif.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang dikemukakan di atas, saran-saran yang kiranya dapat diberikan oleh peneliti adalah:

1. Orang tua harus meningkatkan kasih sayangnya pada anak. Karena dengan semakin sayangnya orang tua kepada anak, orang tua dapat lebih mengerti untuk memberikan arahan yang positif dalam pembentukan konsep diri kearah yang lebih baik.
2. Orang tua juga harus bisa mendengarkan pendapat sang anak. Dengan mendengarkan pendapat sang anak maka konsep diri yang terbentukpun tidak terlalu buruk, namun jika pendapat sang anak tidak dihargai maka akan menyebabkan pembentukan konsep diri yang negatif.